



Wer hat die schnellste Ente?

Nach dem Vienna City Marathon fand in Weidling ein weiteres Rennspektakel statt. Hunderte Plastikenten stürzten sich, vom Ortszentrum ausgehend, den Weidlingbach hinab. Die Pfadfinder Weidlings gemeinsam mit jenen aus Kierling-Maria Gugging mit Nicky, Lorenz, Hannah und Anna übertrafen sich einmal mehr bei der tollen Organisation. Mehr auf Seite 25.

Fotos: Martin Gruber-Dorninger, NÖN

In Weidling sind die Enten los

WEIDLING | Zum 17. Mal stürzten sich die Enten den Weidlingbach hinab. Vom Ortszentrum ausgehend bis knapp vor das Gasthaus Trat wurden die bunten Plastikenten von hunderten begeisterten Zuschauern über die Ziellinie begleitet.



Nelio mit Mama Tanja Göttlicher sowie Sophie mit Nicole Hauzinger waren von den vielen Plastikenten begeistert.

Foto: Martin Gruber-Dorninger



DJ Franz sorgte nicht nur für musikalische Unterhaltung, er moderierte auch die Versteigerung von Special-Edition-Enten.

Mehr Fotos auf klosterneuburg.NÖN.at



Kurz nach 14 Uhr erfolgte der Startschuss durch den Landtagsabgeordneten Willi Eigner. Hunderte Enten stürzten sich den Weidlingbach hinab.



Das Organisationsteam rund um Raoul Bhatia, Barbara Rolinek und Sebastian Forthuber (v.l.) hatten die vielen fleißigen Pfadfinderhände im Griff.